
質問番号 質問事項 回答

1
「提出書類作成要領」p.3 (2)①に、「基本的考え方及び下記(2)に示す課題に
ついて～」とありますが、これは「上記(1)に示す課題～」と読み替えて宜し
いでしょうか。

作成要領に誤りがありました。質問にありますように
「下記(2)に～」を「上記(１)に～」と訂正します。

2

（様式1）参加表明書　及び（様式5）技術提案提出書に記載する「事務所
名・代表者名」「事務所所在地」は、東北地区を担当する支社長名・支社住所
で提出することで宜しいでしょうか。この時、会社としての参加となる為、
（様式2）事務所の概要に記載する「事務所名」は、本社名、「代表者名」
は、社長名、「所在地」は、本社所在地になります。

かまいません。

3
参加表明の書類（様式1～4及び登録通知の写し）は、ホッチキス綴じ（左端
２点留め）でよろしいでしょうか。

ホッチキス綴じは不要です。

4

様式３：事務所の設計実績一覧表において、「座席数500席未満のホール」
を用途区分ホールの「類似実績」として挙げることは可能でしょうか。
参加要件にある、客席500席以上の文化ホール建築設計実績を1件以上満たし
た場合です。
様式３の記入例では、500席未満のホールが用途区分ホールとして記入され
ています。

記入例に誤りがありましたので、訂正後の記入例として
別紙２　P１「様式３(記入例)」を提示します。様式３の
「用途区分・ホール」には５００席以上の実績を記載し
てください。

5
様式3事務所の設計実績一覧表における左欄の実績番号について、参加資格の
建築設計実績の記号ア・イ・ウを記載するとの理解でよろしいでしょうか。

実績番号は数字を記入してください。別紙２　P１「様式
３(記入例)」を参照してください。

6
様式3事務所の設計実績一覧表において、参加資格の建築設計実績の記号アま
たはイに該当する施設とウに該当する施設を重複記載してもよろしいでしょう
か。

別紙２　P１「様式３(記入例)」を参照してください。

7
様式3等に記載する業務実績ですが、提出書類作成要領の1ページには”････
平成8年度以降竣工した以下に示す施設････”とありますが、平成8年度内に
竣工した施設についても対象と考えて宜しいでしょうか。

そのとおりです。

8

書類審査(1次審査)の提出書類について、プロポーザル実施要綱の4ページで
は様式1～様式3を提出することとなっていますが、提出書類作成要領の1
ページでは様式1～様式4までの提出となっております。提出書類作成要領を
正と考え様式1～様式4までの提出と考えて宜しいでしょうか。

提出書類作成要領のとおり様式１～様式４まで提出して
ください。ただし、様式４は該当する場合のみ提出して
ください。

(仮称)鹿角市学習文化交流施設基本設計業務公募型プロポーザル質疑応答
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質問番号 質問事項 回答

9
様式６管理技術者・主任技術者一覧表(2/2)に「※技術提案書作成要領～」と
あるのは、「※提出書類作成要領～」との理解でよろしいでしょうか。

様式６に誤りがありました。「※技術提案書作成要領２
－(２)－①に記載される～」とあるのは「※提出書類作成
要領Ⅱ－(２)－①に記載される～」と訂正します。

10
技術提案書「様式10　業務の実施方針」の提出様式に関して、用紙サイズが
実施要項には「A4」と記載され、様式10※には「A3」と記載されておりま
す。どちらを正として考えればよろしいか、御提示頂けますでしょうか。

様式１０はA３ヨコとします。

11
様式10業務の実施方針及び様式11工程計画表の用紙サイズはＡ4ヨコ・Ａ4
タテ・Ａ3ヨコのいずれでしょうか。ご指示願います。

様式１０はA３ヨコとします。様式１１はA４ヨコとしま
す。

12
配布資料1の基本計画P16の敷地概要にある敷地図と、同じく配布資料の別図
2敷地図は形状が異なります。 別図２を優先します。

13
配布資料1の基本計画P16の敷地概要にある敷地図を正とする場合、現状、南
側、西側の道路が一部一方通行との記述がございますが、具体的に一方通行と
なっている箇所を御提示いただけないでしょうか。

別図２を優先します。

14
敷地東面は別図2を正として南東部も含め全面が国道282号線に接すると考え
てよろしいでしょうか。

そのとおりです。

15
別図2では敷地北東部が拡幅された市道／八正寺久保田線に接するような形状
となっています。敷地北東部は市道／八正寺久保田線に接すると考えてよろし
いでしょうか。その場合、予定道路形状や幅員等を御提示ください。

そのとおりです。予定道路形状は別図２のとおりです。
幅員は1４ｍ(車道９ｍ、歩道５ｍ(両側２．５ｍずつ))を
予定しています。

16
別図2では敷地南側が拡幅された市道／組合病院1号線に接するような形状と
なっています。敷地南側は市道／組合病院1号線に接すると考えてよろしいで
しょうか。その場合、予定道路形状や幅員等を御提示ください。

そのとおりです。予定道路形状は別図２のとおりです。
幅員は１１．５ｍ(車道８ｍ、歩道３．５ｍ(北側のみ))を
予定しています。

17 敷地境界の正確な形状及び寸法のわかる敷地図を御提示ねがいます。 別紙２　P２「一筆図形」を提示します。

18

敷地の概略形状及び広さについては「別紙２ 敷地図」に示されていますが、
この図にある棒尺の37.5ｍを元に試算しますと、敷地面積が14.000㎡程度
にはなりません。技術提案に向けて敷地に対する概略のゾーニング配置を検討
したいと思いますので、縮尺の明確な敷地図をご提示いただけないでしょう
か。

[質問番号１７]を参照してください。
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質問番号 質問事項 回答

19
建設予定地の測量図がございましたら、提供願います。（特に周辺敷地との高
低差）

建設予定地全体の測量図はありませんが、参考資料とし
て別紙２　P３「旧鹿角組合総合病院　建物配置図」を提
示します。

20
計画敷地の用途地域等について、資料1[(仮称)学習文化交流史説基本計画]の
16ページでは第2種住居地域一部商業地域との記載があります。計画敷地を
含めた周辺の用途地域区分の分かる資料(都市計画図)をご提示下さい。

別紙２　P４「鹿角市中心市街地地区　現況図」を提示し
ます。

21
計画敷地の日影規制について､第2種住居地域内の日影規制は測定面が平均地
盤面から4m、日影規制時間は5時間及び3時間と考えて宜しいでしょうか

そのとおりです。

22
基本計画の敷地概要の建設計画地の資料では国道282号線に面して敷地の東
隣に数軒の民有地があり、別図２の敷地図ではそこも敷地に含まれています
が、これらは今後買収する予定と考えてよろしいでしょうか。

そのとおりです。

23
解体する建物（鹿角組合総合病院）の図面、特に基礎伏図、及び残存する杭が
ある場合は杭位置の記載のある図面を御提示頂けますでしょうか。

地中の残存物についての資料は基本設計で提示します
が、敷地西側境界から７ｍの範囲内の一部に杭等の残存
物があります。

24 建設予定地における地中障害物は、無いものと考えて宜しいでしょうか。 [質問番号２３]を参照してください。

25 敷地のボーリングデータがありましたら、御提示頂けますでしょか。
基本設計中に調査を予定していますが、参考資料として
旧鹿角組合総合病院解体工事時に実施した、別紙２　P５
「ボーリング柱状図」を提示します。

26 建設予定地のボーリングデータ等ございましたら、提供願います。 [質問番号２５]を参照してください。

27 敷地の地盤に関する参考資料をご提示いただけますでしょうか。 [質問番号２５]を参照してください。

28
建設予定地周辺の電気、都市ガス、上水道、下水道（汚水、雨水）等のインフ
ラ整備状況をお知らせください。

電気、上水道、下水道(汚水)が整備されています。

29
敷地周辺の現状道路や将来整備予定の道路で水道・下水・ガス・電気等の設備
インフラ整備の状況が分かる図面・資料がありましたら御提示ねがいます。

[質問番号２８]を参照してください。インフラ整備状況の
図面はありません。

30
周辺に井戸を使用している住宅もしくは事業所がありましたらお知らせ下さ
い。（井水利用の提案の可否）

あります。井水利用の提案は可能です。
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質問番号 質問事項 回答

31
敷地周辺に水路や池が点在しますが、敷地の地下水位のレベルはおよそどれ位
でしょうか。

時期により変動しますが、概ね６～７ｍの範囲です。

32
駐車方式として、屋外・平面方式に加えて、屋外・２層方式、屋内方式、地下
駐車方式などを検討してもよろしいでしょうか。

かまいません。

33
2000㎡の交流広場と200台の駐車場について、冬季には可能な範囲で除雪
して使用すると考えてよろしいでしょうか。

そのとおりです。

34
屋内交流施設の施設概要（基本計画P12）の中に「市が収蔵する美術品」と
ありますが、具体的にどのような美術品があるのか、美術品リスト等ございま
したら御提示頂けますでしょうか。

別紙２　P６「鹿角市所蔵美術品」を提示します。

35
本施設の図書館ができた後、敷地東側本勝寺そばの花輪図書館はどのような扱
いになるでしょうか。

用途廃止し解体を予定しています。

36 南西部の稲荷神社は現在の位置のままでしょうか。 そのとおりです。

37
施設の運営体制（職員の人数等）について、検討が進んでおりましたら御提示
頂けますでしょうか。

運営体制は現在検討中です。

4


